
虹の松原保護対策協議会より子ども達の

継続した虹の松原保全活動の取り組みに対

して特別功労表彰をいただきまし

た。 

受賞理由は「ふるさとを愛する児童を育

成するため、みんなで美しい虹の松原を守

っていこうとする意欲を高める活動を学校

と地域が一体となって取り組まれている。

この長年の定期的な取り組みは、虹の松原

再生・保全の推進に寄与されているだけで

はなく、地域の未来を担う人材育成に大き

く貢献されている。」とのことです。 

虹の松原保護対策協議会総会が６月２７日（火）唐津市文化体

育館にて行われ、その中で表彰式がありました。全校児童を代表

して６年生６名が参加し、表彰後に一人ずつ感謝の言葉と今後

の抱負を述べました。堂々として、とても素晴らしい態度でした。

さすが、東唐津小学校 6年生！！表彰の後に、唐津南高校虹の松

原研究班から活動発表もありました。 

《６年生のコメント》 

◆大きな賞状をもらってとってもうれしかったです。南高生の話を聞

いてもっと松原について知りたくなりました（加茂雅悠） 

◆２週間前、全校で松原清掃に行きました。この清掃だけでは松

葉を全部なくすことはできなくて落ち込んでいました。でも、この賞を

もらったから、またがんばろうという気持ちになりました。（草場裕斗） 

◆毎年白砂青松を目標にしていて、賞状をもらえてうれしい気持ち

です。これからも松原清掃で白い砂が見えるようにがんばります。

（坂本拓人） 

◆これから日本三大松原の 1 つである虹の松原を大切にしたいと思いました。私も南高生の話を聞いて、商品

開発をしてみたいと思いました。（坂本優月） 

◆今日、賞状をもらって、とてもうれしかったです。これからも地域の一員として虹の松原清掃活動に積極的に参

加して、白砂青松を目指して頑張ります。（田中琴乃） 

◆賞状をもらってうれしかったです。白砂青松にするためにこれからも清掃活動をがんばりたいです。（山﨑瞳空） 
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職員も、6月 25日（日）に行われ

た唐津市ラブアースクリーンアップ

2023に参加してきました。 


